
Schluss mit Spargel – Ende der
Saison

Beelitz.  Mit dem 24. Juni ist Schluss – die Spargelernte 2019 ist gelaufen und
die Beelitzer sind zufriden mit ihrem Ergebniss. Von den Brandenburger Ernte mit
22.000 Tonnen, entfielen 11.000 Tonnen allein auf den berühmten Beelitzer
Spargel. Damit liet der Ertrag fast auf Vorjahesniveau (22.200 Tonnen 2018).
Mehr.
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